

甲賀広域行政組合消防本部からの情報を発信します！



平成30年

視閲式を実施しました

甲賀広域行政組合消防本部では、平成30年1月4日木曜日、同消防本部屋外訓練場において、平成30年視閲式を実施しました。

この視閲式は、消防職員の厳正な規律の保持と士気の高揚、また、安心で安全なまちづくりへの気持ちを新たにするため、毎年実施しているもので、本組合の管理者である甲賀市長は、消防技術のさらなる練磨と時代の変化に柔軟に対応できる力を養い、地域住民の安心と安全を守る任務が果たされるよう訓示しました。

年末にかけての繁忙期を控え

消防長特別査察を実施

甲賀広域行政組合消防本部では、平成29年12月14日木曜日、湖南市内の大型ショッピングセンターにおいて、消防長特別査察を実施しました。

この特別査察は、平成29年12月11日から12月31日までの3週間にわたって実施した「平成29年年末防火運動」の事業の一環として行ったもので、消防長はじめ、湖南中央消防署の査察員が店内の避難通路や消防用設備の設置・維持管理の状況を確認するとともに、買い物客の安心・安全を確保するため、施設の関係者に対し、防火管理体制をあらためてチェックするよう指導しました。

消防長は、施設の関係者に対し「多くの買い物客が来られる場所であるため、今後も引き続き火災予防に努めていただきたい。」と呼びかけました。

甲賀広域行政組合消防本部では、この運動の期間中、年末の繁忙期に混雑が予想される量販店等を中心に、管内の24施設で特別査察を実施しました。



▶ 防火管理の状況を確認する消防長と査察員



出発式

平成29年 年末防火運動

甲賀広域行政組合水口消防署では、本格的な冬の到来により暖房器具など火気を使用する機会が増え、また、年末の慌たしさから火気に対する注意力が低下することで火災の発生が一層懸念される時季を迎えるにあたり、市民の防火意識を高め、恐ろしい火災の発生を未然に防止し、年末に安心して市民生活が過ごせるよう、平成29年12月11日を「年末防火運動始まる日」と位置づけて、滋賀県警察本部甲賀警察署、甲賀市消防団水口方面隊及び土山方面隊の協力を得て「平成29年年末防火運動出発式」を実施しました。

この出発式は、水口消防署が年末防火運動を効率的、効果的に業務展開することを目的とし、出発後は、各車両が水口町内で広報活動を行いました。

消防出初式 に参加しました

甲賀広域行政組合消防本部・消防署では、平成30年1月7日（日曜日）、甲賀市及び湖南市の両市で開催された消防出初式に参加しました。

この消防出初式とは、年頭にあたり、消防団員や消防職員をはじめ、防災関係者の士気を高めるとともに、住民の防火思想の普及を図ることを目的に、毎年両市で実施されている式典で、分列行進や消防団員に対する表彰の後、式典の最後を締めくくると、観客から拍手が送られました。



▶ 一斉放水（湖南市）
▶ パレード（甲賀市）

Information いろいろ情報板

（3月1日から7日まで）

春の火災予防運動を実施します。

甲賀広域行政組合消防本部・消防署では、火災が発生しやすいこの時季に、市民のみなさんに対して、防火・防災について改めて考えていただくことを目的に、春の火災予防運動を実施します。

これから春先は、強風や乾燥、暖房器具の使用などにより、火災が発生しやすい時季が続きます。

火災はちょっとした気のゆるみや不注意から多く発生しています。ご家庭から火災を出さないよう、日頃から火の元、火の取扱いには十分注意しましょう。

住宅防火のポイントなどについては、2月下旬の回覧板（甲賀市、湖南市内）又は、本組合ホームページのコンテンツをご覧ください。

平成30年甲賀消防管内 災害発生状況 (1月末現在)	
火災	3件
救急	587件
救助	10件
その他	31件